

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 8 novembre 2023

ACCIDENT IMPLIQUANT UNE BÉTAILLÈRE SUR L'AUTOROUTE A43

Un accident de la circulation impliquant une bétaillère transportant une soixantaine de bovins est survenu cette nuit sur l'autoroute A43 à hauteur de la commune de Saint-Laurentde-Mure (Rhône) dans le sens Lyon-Chambéry.

Immédiatement, les services de sécurité et de secours ont sécurisé le périmètre pour prendre en charge les bovins blessés, ceux errants et ceux décédés des suites de l'accident. 90 sapeurs-pompiers sont mobilisés, ainsi que des policiers et gendarmes.

Compte tenu de la complexité de la situation qui nécessite une coordination de nombreux acteurs (abattoirs, sociétés d'équarrissage, vétérinaires...) les autoroutes A43 et A432 sont fermées dans les deux sens de la circulation.

Plus largement, plusieurs zones de la région Auvergne-Rhône-Alpes voient leurs axes de circulation engorgées. La situation ne devrait pas revenir à la normale avant la fin de la matinée.

La préfète demande aux automobilistes de se tenir informés via la station de radio Autoroute Info (fréquence 107.7), de suivre les itinéraires de déviation mis en place par les sociétés autoroutières et de ne surtout pas faire demi-tour.

Cabinet du préfet de la région Auvergne-Rhône-Alpes

Clément COTI Mél: pref-communication@rhone.gouv.fr

www.rhone.gouv.fr Préfecture du Rhône – 18 rue Bonnel, Lyon 3ème En cas d'urgence seulement, jours fériés et week-ends : 06 12 32 05 82





